

2024-07-30

## ¡Alessandra Rojo de la Vega sí ganó a Caty Monreal en Cuauhtémoc! IECM concluye recuento parcial de votos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.debate.com.mx/cdmx/Alessandra-Rojo-de-la-Vega-si-gano-a-Caty-Monreal-en-Cuauhtemoc-IECM-concluye-recuento-parcial-de-votos-20240730-0110.html>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) confirmó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc tras un recuento parcial de 73 casillas. La candidata, respaldada por el PAN, PRI y PRD, aventaja por 3.4 puntos a su contrincante Caty Monreal, de Morena, PT y PVEM.

El recuento comprendió 72 casillas del Distrito 9 y una del Distrito 12, donde Rojo de la Vega obtuvo 156,449 votos, equivalente al 46.3%.

Monreal, por su parte, logró 145,153 votos, representando el 42.9%. Estos resultados fueron avalados por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), bajo el expediente SCM-JRC-113/2024.

En una declaración nocturna, Rojo de la Vega expresó su expectativa de que Monreal persista en impugnar los resultados ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, encabezado por Armando Ambriz. "Vamos a estar vigilantes y recurriremos a todas las instancias necesarias", afirmó la candidata electa quien ya solicitó formalmente la instalación de la comisión de transición.

### Atentado contra Alessandra Rojo de la Vega

Rojo de la Vega también anunció que solicitará a la Fiscalía General de la República (FGR) que asuma la investigación del atentado en su contra y presentará quejas ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México.

Esto, en respuesta a los comentarios de Ulises Lara López, de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quien sugirió que el ataque podría haber sido planeado para parecer un atentado.

"Es inaceptable que alguien con la fuerza del Estado me revictimice y emita opiniones sin bases investigativas", declaró Rojo de la Vega.

Mientras tanto, Morena y Caty Monreal continúan con procesos de impugnación, alegando violencia política de género y calumnias, lo que anticipa una prolongada batalla legal en las próximas semanas.